
松川町にふるさと納税をしていただいた皆様から寄せられたメッセージ（令和５年４月から令和
５年９月まで）をご紹介いたします。
温かいご支援、心より感謝申し上げます。
いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
毎年松川町上地区地区を訪問していましたが高齢によりふるさと納税により地区の繁栄を記念し
ています
無添加、除草剤不使用など、食と動物・自然との関係に共感します
松川町の美しい自然環境がいつまでも保全されることを願っています。
毎年松川町のりんごを農家から直接購入して美味しいりんごを楽しんでいました。今回は初めて
こちらに寄付金としてお願いしてみます。美味しいりんごの栽培、応援しております
美味しい果物の産地と聞いています。南水、楽しみにしています。いろいろ困難な状況ですが応
援しています。
いわさきちひろさんが大好きで、今年も足を運びました。この素敵な自然を守ってください。
船山城跡の整備をぜひとも宜しくお願いします。
天候が難しい昨今ですが、良いお品を作り続けてほしいです。応援しています！
フルーツの松川町
生前義母が大変お世話になりました。高齢者支援に活用ください。
松川町に行ってみたいと思います。
松川町の果物が大好きです。松川町を応援します。
心のふるさと山里、その保全と育成など温暖化への取り組みをお願いします。
出生率が下がり子供が少なくなっていて、これからの日本の未来が心配です。是非子育て支援の
税金を使ってください。
昨年返礼品としていただいた市田柿が大変美味でした。これからも実り豊かな土地で美味しい柿
を栽培できる町でありますように。
空気の美味しい松川町大好き
いつまでも美味しい林檎を作って下さい。
今年は、りんご狩りにお邪魔できませんので、このかたちで
これからも美味しい果物を作ってください
初めて食べるりんごの品種なので、すごく楽しみです！
りんご家族みんな大好きです。
12月になるとサンフジを買いに松川町によく行きますが、とても美味しいと思います、これから
も美味しいりんごを作り続けてくださいね。
娘が紅玉が好きなので楽しみにしています
毎年この返礼を楽しみに寄付をしております。
毎年、美味しい干し柿をありがとうございます。私の元気の源です。
地元農家を応援致します
これからも質の良いお品物をお願いいたします。
松川町の自然保護と繁栄を願っております。
応援しています、頑張ってください
今年貴町のシャインマスカットとクインニーナを頼みましたが大粒で美味しかったのでもう一度
今度はピオーネとのセットで頼みます。今後も美味しいブドウをお願いいたします。
お礼の品の桃（あかつき）が美味しかったので、市田柿もこちらでお願いしました。
初めて寄付をさせて頂きます。どうぞよろしくお願い致します。
これからも、このものすごく美味しい二十世紀梨を作り続けてください
美味しい果物の生産を敬意をもって応援しています！

松川町への応援メッセージ



いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
地域の活力維持には人材が不可欠です。小さい時からの教育に力を入れ人づくりに取り組んでく
ださい。
ふるさと納税を通して松川町と関われることが嬉しいです。
自然保護にお役立てください。
いつも減農薬のおいしい果物ありがとうございます。
初申し込みです。
以前にりんごを木1本で買って、取りに行きました。最近は忙しいので代わりにふるさと納税を
申し込みます。ブドウもあるとは知りませんでしたが、期待しています。これからもいい果物を
作ってください。
子供は社会の宝です。
ここ数年りんごオーナーをさせていただき松川町を訪れております。今年は諸事情でオーナーで
きず残念ですが。。りんごを申込させていただきました。松川町は大好きな町です。これからも
応援いたします。来年はりんごオーナーさせていただき、松川町に収穫に行くのを楽しみにして
います♡
昨年、長野に旅行してしなのドルチェを初めて食べ、あまりの美味しさに感動しました。美味し
いりんごをこれからも育ててください。
いつまでも、美味しい20世紀梨が出来る、素敵な街であって下さい。
いつまでも、美味しい20世紀梨が出来る街づくりをお願いします。
応援します
多少なりとも松川町のお役に立てれば幸いです。
美味しい果物をどんどんふるさと納税で 
美味しい食べ物発信から街が発展するといいですね
郷里を訪ねるごとに、中央道松川インターを降りて、《もなりん》によって行きます。
ファイト！
いつもふるさと納税で応援しています！
美味しい果物の宝庫、松川町を応援しています！
去年も美味しい果物を頂きました。
ナガノパープルが大好きで、今年は松川町に寄付させて頂きました。これからも応援していま
美味しい物作って流通させてください。待ってますー！
ぜひ子供たちの笑顔のために使ってください。
松川は、果物が本当においしい。おいしい果物、また、食べに行きます。
昨年はお世話になりました。今年も応援しています。
これをきっかけにお伺いしたいと思います。
いつもありがとうございます。応援しています！
魅力的な街にして下さい。
美味しい果物づくり頑張ってください。
必ず、お伺いしたいと思います。
貴重な果物の数々には農家さんの努力が感じられます。微力ながら応援させていただきます。
毎年そちらへ出向きリンゴ狩りをさせていただいています。
有意義に活用ください。
一度訪れたことがあり、果物栽培の盛んな土地だと思ったので、頑張って欲しい。
町の発展のために頑張ってください。
いつも美味しい果物を頂き、ありがとうございました。
果樹栽培が盛んな所と伺っております。



いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
気候変動による影響にも負けないで地場産業をガンバって下さい。
これからも、美味しい食べ物、農業を応援していますので、頑張ってください！
農業が安定的に発展できるように寄付いたします。
私の親父の出身が下伊那郡です。松川町はサクランボ狩りや貴陽狩りで訪問しました。大好きな
処です。
初めて、ふるさと納税させて頂きます。
住みやすい街づくりに役立てば幸いです。
昨年もふるさと納税で松川の梨を頼みました。
ありがとうございます。
家族でいつもりんごを買いに行っています。温かくて優しい皆さんにいつも癒されています。い
つまでも美味しい果物を作り続けてくださいね。
子育て対策はお願いします。ずっとおいしいブドウを作り続けられますように。
微力ですが、町政の一助となれば幸甚です。
有効に利用してください。
減農薬や有機栽培作物を、今後も益々増やしていかれますよう応援しています。
松川町は豊かな自然が魅力だと思います。
干し柿の大ファンです！
より良い町になりますように
頑張って下さい。
昨年のシャインマスカット美味しかったです。
魅力ある街作りを期待しております。
松川町のためになるようにお使いください。
いい街づくりを応援します。
皆様が健康でありますように❣世界中が幸せになりますように❣
景色も果物も美味しい松川町、好きです
元気な街づくりをしてください。
心ばかりですが街の発展の一助になればと思います。
自然豊かな長野が好きです。
毎日暑い中大変なご苦労なことと思います。
豊かな自然を大切に 子ども達に
昨年も返礼品いただきました。大変おいしくいただきました。応援しています！
これからもおいしいをお願いします。
自然環境を守ってください
美味しいフルーツ栽培を続けられるよう今後も頑張って下さい。
美味しい果物を毎年いただいています。応援しています。
元気な町作って下さい。
15年くらい前に下伊那赤十字病院に勤務したことのあるものです。昼にポニーの野菜炒め定食食
べに行って､温泉入るのが日課でした(笑)｡帰りに桃､梨､リンゴをよく買って帰ったのが懐かしい
高齢者の支援をお願いします。
初めての寄付です。梨は家族全員大好きです。楽しみにしています。
マラソン大会無くなってしまい、行く機会が無くなってしまいましたが、また立ち寄りたいで



いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
松川町の発展を心よりお祈り申し上げます。
松川町の美味しい果物を毎年、楽しみにしています。丁寧に作って頂いている農家さん、これか
らも頑張って下さい。私の一番好きな町です。これからも応援しています。
お恥ずかしながら、実はこれまで松川町のことをよく知らず、果物の返礼品を探している時に知
りました。簡単ではありますが市のHPなどを拝見し、是非とも応援したく思い今回申し込みさ
せていただきました。自治体の発展や住民の皆様の健康をお祈りしております
りんごっこかわいいです！
これからも　松川町のご発展をお祈りしています。小生フルーツがすきなので　いつまでもおい
しいフルーツが食べられますように
ふるさと納税で何気なくリンゴを申し込み、リンゴの概念が変わるくらい美味しかったので、松
川町に行きたくなりました。行ったら、他の農産物もたくさん買って帰りたいと思います。
役立てて下さい！
松川町の益々の発展を願っております。
昨年の梨はとてもおいしく頂きました。今年も楽しみにしています。
地元の食材を使ったレストランも毎年寄らせていただいています。贅沢な時間をありがとうござ
います。
松川の梨はぴか一ですよ。
娘たちが幼少の頃から果物狩りを楽しませていただきました。
清流苑 など 折々 利用させていただいています。 風光明媚な松川町をこれからも応援していき
りんごや梨がとても美味しい町ですので台風などの災害がないように祈っています！
子どもたちの元気な声の響く町にしてください！
ここ数年、毎年松川町へふるさと納税をしています。
ガンバレ松川町の子供たち
子育てについていろいろ考えておられると思いますが、頑張ってください
毎年、松川町の愛菜館に南水やシナノスイートやサンふじりんごを購入のために大阪より行って
ましたが、コロナの為に行けなくなったのでふるさとチョイスにて3年前より申し込んでいま
す。いつも美味しい梨�やりんご�有難うございます。今年も宜しくお願いします 。
住みやすい環境を整えてください
応援しています
頑張って　松川町
元気な松川っ子がたくさん増えますように応援しています！
何をたべても美味しい松川町、大好きです
松川町に知り合いがいて、素晴らしい景色、おいしい食べ物、気持ちいい温泉に癒やされていま
いつも美味しい梨を楽しみにしています。
松川町のくだものはとても美味しいです！毎年届くのを楽しみにしています。
農家の後継者不足対策に力を入れて
農産物は日本の宝です
いつも美味しいプラムありがとうございます。応援しています。これからも頑張って下さい。
盛り上げてください
いつも美味しいプラムありがとうございます。応援しています。これからも頑張って下さい。
栽培者が限られた希少なリンゴなんですね。



いただいたメッセージ（主なもの）
※原則いいただいたメッセージ原文をそのまま掲載しています。
美味しいリンゴを期待してます
いつも美味しい果物をありがとうございます。
昨年も松川町のタケムラファームのブドウがとてもよかったので今年もお願いしました。おいし
かったです
美味しい果物作り、頑張ってください！
高校までをすごし、中学時代の同窓生が多くいるふるさと松川町を応援してます。少しですが役
立ててください。


